



Sitzungsvorlage

Beratungsfolge:

Ausschuss für Bildung, Soziales und Verwaltung
Gemeinderat

15.04.2021

(öffentlich)

29.04.2021

(öffentlich)

Betreff:

Freiwillige Feuerwehr Waiblingen - Bestätigung von Wahlen Abteilung Neustadt

Beschlussvorschlag:

Der Wahl von

1. **Peter Lindenau**
zum Abteilungskommandanten der Abteilung Neustadt
2. **Kevin Howlett**
zum stellvertretenden Abteilungskommandanten der Abteilung
Neustadt

wird zugestimmt.

Begründung:

Bei der Abteilung Neustadt der Freiwilligen Feuerwehr Waiblingen standen in diesem Jahr turnusgemäß nach Feuerwehrgesetz und -satzung Wahlen der Abteilungsführung an. Die seitherige Abteilungskommandantin, Frau Maren Sauer, stand für eine weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung. Die Wahlen finden normalerweise in der Abteilungsversammlung statt. Aufgrund der gegenwärtigen Corona-Pandemie konnte diese Versammlung jedoch nicht durchgeführt werden. Aus diesem Grund wurden mit Unterstützung des Fachbereichs Bürgerdienste und der Ortschaftsverwaltung Neustadt Briefwahlen organisiert.

Am 1. März 2021 fand die Auszählung des Briefwahlergebnisses der Freiwilligen Feuerwehr Waiblingen, Abteilung Neustadt, statt. Wahlberechtigt waren 60 Mitglieder der Einsatzabteilung. Bei 52 abgegebenen Stimmzetteln wurde Peter Lindenau mit 43 Stimmen zum Abteilungskommandanten, Kevin Howlett mit 47 Stimmen zum stellvertretenden Abteilungskommandanten gewählt.

Die Gewählten erfüllen die für die Wahl notwendigen Voraussetzungen und haben die Wahl angenommen. Die Dauer der Amtszeit beträgt nach Feuerwehrgesetz von Baden-Württemberg fünf Jahre.

Nach § 8 Abs. 2 des Feuerwehrgesetzes für Baden-Württemberg (FwG) in Verbindung mit § 11 Abs.12 der Feuerwehrsatzung der Stadt Waiblingen werden der Abteilungskommandant und sein Stellvertreter von den Angehörigen der jeweiligen Einsatzabteilung auf die Dauer von fünf Jahren gewählt und nach Zustimmung durch den Gemeinderat zur Wahl vom Oberbürgermeister bestellt.

Ansprechpartner:

Jochen Wolf (07151/5001-2600)

Dezernentin
Christiane Dürr

Fachbereichsleiter
Benjamin Schock

Ersteller
Jochen Wolf